

École publique. Les CM2 au collège

Publié le 29 septembre 2017



À l'occasion de la semaine du sport scolaire, les CM2 sont allés, lundi, au collège où ils ont retrouvé leurs homologues des environs. En compagnie des élèves de 6e, ils ont participé à quatre ateliers encadrés par des professeurs et Rozenn Robin du CPC EPS. Par groupes, ils ont pratiqué du futsal, de la danse, de la course d'orientation et du relais, la majorité d'entre eux marquant une nette préférence pour l'activité danse. Les écoliers sont revenus ravis de cette journée dans la peau d'un collégien, avec, pour beaucoup, l'envie de recommencer au plus vite.